



Dépêche 152/01

Les monnaies entre police et discussions

Alors que les discussions avec les organisations syndicales sont toujours dans l'impasse et doivent reprendre dans l'après-midi au niveau de la Direction, le ministre choisit l'épreuve de force.

Ce matin la police a investi le site de Pessac et les poinçons à ont été « récupérés » à Paris.

Le recours à la force pour résoudre un conflit social a vivement choqué les personnels. Contrairement à ce que laisse entendre le gouvernement, ce sont les personnels qui défendent le bon fonctionnement des Monnaies en réclamant les effectifs nécessaires à la mise en place de la RTT.

La CFDT réaffirme que la prise en compte des revendications sur la RTT par la négociation est la seule issue au conflit.

Paris le 26 novembre 2001